
私の発見

その他

自然

地域を感じ、仲間を感じ、小さな発見！ 

校長 森谷 優子 

５月２日（火）全行程２４キロメートルの「全校遠足」を実施しました。 

出発式で、生徒には、「地域を感じ、仲間を感じ、小さな発見をしよう」と話をし、私も、翌週

の全校朝会で、自分の発見を藤井風の「きらり」を BGM にプレゼンさせていただきました。 

私の発見は、 

⑴ 東中は美しい自然と共にある美しい地域だと改めて感じたこと

⑵ 東中の生徒はこの行事を楽しんでいる生徒が多く、周囲への気配りやあいさつ等ができる人

が多いこと

でした。またとない天候に恵まれ、大成功の行事となりました。一緒に歩いてくださった保護者

の皆様、チェックポイントや交通立哨などでご協力いただいた皆様に心より御礼申し上げます。

ありがとうございました。以下は、生徒に Google foam でとったアンケートの一部です。 

○ 全校遠足を実施しました

教育目標「進んではげむ、心ゆたかな生徒」
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〇松岡から米倉に行く途中に、峠が

あり、その峠を下るとき、風は気

持ちよく景色はとても綺麗で、こ

んなところがあったのかと、小さ

な発見ができた。 

〇自分が思っていたよりも、自分の

地域には自然が溢れていたこと 

〇松浦の映画に出てきそうな神秘的 

な森、竹林 

〇見る位置で景色が変わる山 

〇川や山桜が綺麗だった 

〇松浦の山の自然やわき水がきれい

だったこと 

〇山で飼育されているニワトリや牛 

〇たくさんの動物、猿、シカ、猫、サギ

〇地域に生息する生き物がたくさんいる

〇すれ違った人たちに挨拶する嬉しさ 

〇昔、赤谷まで鉄道があったこと 

〇サイクリングロードがあんなに長いこと 

〇駅の名前が残っていた。 〇関所跡を発見した 

〇お祝いの建物を作る人達がいました 

〇意外にも色々な場所に沢山トイレがあることが分かった。

〇ゴミ捨て禁止の看板の近くに洗濯機が捨ててあった事 

〇みんなで歩くと楽しい 

〇弁当はみんなで食べた方が美

味しい 〇みんなの笑顔  

〇声を掛け合う大切さ 

〇友達の良さがわかった 

〇友達のあまり知らなかったこ

とを知ったこと 

〇複数で遠足をすると飽きない 

〇足が痛くて体力的にも辛くて

も友人といれば意外とどうに

かなるということ 

動物

仲間



〇 全校遠足を実施しました 

特別活動部 

 新学年・新学期の仲間づくり、体力づくり、挑戦する力、郷土に

親しむ心等、一人一人がめあてをもって取り組むことができました。 

学区内を周回するコースは、東中から、旧松浦小学校をめざし、

松岡地区を抜け、山道をとおって、米倉に出ます。そこからはサイ

クリングロードを活用し、中々山まで往復しました。全部で２４ｋ

ｍのコースとなります。松浦地区、米倉地区の素晴らしい風景を満

喫しながら歩くことができました。 

中々山の区長さんからは、公会堂を昼食

場所、休憩場所として貸していただきました。また、トイ

レやチェックポイント等は、それぞれの区長さん方が、き

れいに整備して貸してくださいました。「がんばって」と

声をかけてくださる地域の方も多く、生徒たちは多くの

地域の方から見守られていることを実感しました。 

ＰＴＡ会長さんをはじめ、大勢の保護者の方からは、ボ

ランティアとして手伝っていただきました。地域の方、保

護者の方、多くの方から支えられ、充実した行事を行うこ

とができました。ご支援、ご協力いただいた皆様に心より御礼申し上げます。 



＜全校遠足スナップ＞ 

○ 第１回生徒総会を行いました

  生徒会担当 

＜さぁ出発！＞ ＜元気に松浦小へ＞ ＜ＣＰ1到着＞ 

＜山道を越えて＞ ＜サイクリングロードへ＞ ＜まだまだ元気＞ 

＜中々山到着！＞ ＜公民館をお借りしてお弁当＞ 

＜帰り道 東中めざして＞ 



○ 生徒総会を行いました

生徒会担当 

令和４年度、第１回生徒総会を行いま

した。感染拡大も心配されましたが、全

校で、対面式で行いました。１年生は、

初めての生徒総会です。体育館に全校生

徒が集まって、話し合いを行うことに、

少し、驚いていた様子も見られました。 

最初、教頭から、「東中のルールは、東

中の生徒で決める、だからこそ、守ろう

という強い意志が生まれる。それが学校

の自治であり、東中がよりよい学校になっていくために必要なことです。」という話をさせてい

ただきました。壇上で提案する生徒も、代表して質問に立った生徒も、しっかりした態度で堂々

と発表していたのがとても印象的でした。オンラインではなかなか伝えることが難しい先輩の姿

を、１年生にしっかり見せることができました。 

３年生が中心となり、活力ある生徒総会となりました。 

今後の生徒会活動が楽しみです。 

＜ゴール！＞ ＜お疲れ様でした＞ ＜最後はアイスクリーム＞ 

表紙                 さん 

今年度のスローガン 「虹」 


